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17ª SESSÃO 

12.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 17/2022 – Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte 

e dois (25/04/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Sétima Sessão e  decima 

Segunda Sessão Ordinária, com a presença de sete vereadores, estando ausente o vereador 

Odair Jose Bovo e Fabio Pinheiro da Silva. Sob a Presidência do Vereador Danilo Augusto 

Branco, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Marcos 16, 15-20), 

realizado pela vereadora Rosely Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 

seguintes matérias: Atas nº. 15 e 16/2022 – foram colocadas em discussão e aprovada por 

unanimidade; Projeto de Lei n.º 005/2022. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. 

SÚMULA: Dispõe sobre a criação e instituição do Programa Municipal “NOSSAS NASCENTES” 

de preservação às nascentes d`água, seu cadastramento e monitoramento no Município de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, e autoriza a Prefeitura do Município a fazer parcerias e 

investimentos em propriedades rurais, e dá outras providências – foi encaminhado para as 

comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, serviços e obras públicas; 

PROJETO DE LEI n.1.155/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI 

n.1.156/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.157/2022. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.158/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO 

DE LEI n.1.159/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.022/2022 – Autoria do 

Vereador Claudeir Gordiano.   SUMULA: Sugere ao Poder Executivo a implantação de um 

MUSEU HISTÓRICO ARQUEOLÓGICO na municipalidade. No EXPEDIENTE, não ouve uso da 

palavra. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: 

PROJETO DE LEI n.1.155/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi 
colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO 

DE LEI n.1.156/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi 
colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO 

DE LEI n.1.157/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 
município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. 
CLAUDEIR GORDIANO, boa noite Presidente, boa noite vereadores, boa noite a todos que 

nos acompanham pelas redes sociais, pelo Facebook, eu não poderia deixar dar minha 

palavra, e referente ao meu contentamento, e acredito que dê toda a população de 

Lidianópolis, em relação a esse projeto de lei n.1.157 que é sobre a iluminação pública. as 

luz de led na cidade. estão sendo investidos aqui  mais de r$ 226.892,00 onde vai trazer 

mais segurança para nossa cidade, a nossa cidade vai ficar mais bela,  a nossa população 

merece é o dinheiro público sendo revertido com qualidade e eficiência no nosso município 

sou favorável. Na sequencia o Projeto de Lei n. 1.157, foi colocado em segunda 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.158/2022. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado em segunda 
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discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.159/2022. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado em primeira 
discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 

fizeram uso da palavra os vereadores: IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS,  boa noite a 

todos Vereadores, advogados, todos nos  ouvindo aí pela internet, pelo Facebook,  eu gostei 

dessa indicação aqui do Claudeir, boa né, esse Museu Histórico, que legal hein, eu vejo 

tanta gente que visitam Museus para ver as coisas do passado, relembrar, o jovem também 

conhecer alguma coisa que aconteceu no passado, a gente fala que o passado é coisa de 

Museu, mas o passado ajuda a gente a viver melhor, Muita coisa a gente traz de volta e 

aprende de novo,  eu gostei muito dessa indicação, a outra indicação que o povo  cobrando 

aqui, já faz tempo, sobre aeróbica e aula de Zumba do grupo da terceira idade, a turma 

quer dançar, não quer fazer exercício, tocando nesse assunto de novo, Mas é isso aí gente 

eu agradeço a todos e também quero agradecer sobre a irrigação da Vila, a água já  

descendo gente, já  dentro da vila, se Deus quiser vai  molhando, que a gente todo mundo 

aqueles que quiserem né, ninguém é obrigado, muitos não vai querer, Já tem água ou se 

não tem muita vontade, mas que  lá  queria trabalhar um pouquinho com água em cima, 

valeu gente, boa noite; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite senhor presidente, 

Companheiros vereadores, Dr. Leslie nosso advogado, Doutor Mattheus e também o 

Beramar presente aí né, Eu peguei a palavra gente, eu podia até ter feito indicação, mas eu 

não fiz indação, Talvez o pessoal, Prefeito tiver ouvindo a sessão e também vai acontecer o 

arrastão aí que vai, que seja importante, graças a Deus nós não temos dengue aqui, mas é 

o tempo dela é perigosa e eu gostaria, se alguém da dengue, a Mara né, ela toma conta ali 

da Vigilância Sanitária, se ela tiver ouvindo essa sessão ai para cima do campo de bocha, eu 

faço caminhada ali, tem uns dois postes, eles deixaram poste caído ali, que tiraram nem ele 

tem aquelas que cava e as cava para cima, chove, enche de água, eu faço caminhada todo 

dia, ele pediu, até tentei, meu irmão e se nós virava, mas nós não aguenta virar o poste, 

virar o poste de lado, por que é o lugar do pernilongo ali mesmo, agora fica parada oito 

dias, né  pessoal, e as criançada brincar bastante, pessoal do futebol também, então se ele 

estiver ouvindo, eles vão fazer esse arrastão, que virasse aqueles poste ali né, começar ali 

até gostei porque, estava muito mato ali pessoal, começou a limpar as datas e também ver 

como é que as coisas, eu meu irmão estava foi esses dias atrás ali nós tinha aquela pista de 

caminhada e tem aquela iluminação, o garoto não subiu no postinho daquele, hora que 

acabou de subir, os dois ali no Caio, poste  tudo cortado por baixo, aí o que aquela lâmpada 

bem ali onde o pessoal da pista de laço, Eu acho que ele tinha que desmanchar aquilo ali 

porque a molecada  subindo ali no postinho,  caindo no poste,  se alguém tiver ouvindo essa 

sessão eu não fiz a indicação, mas a gente cobra, vamos cobrar sim, eu acho que o prefeito 

tiver ouvindo ele vai, o pessoal aí da Vigilância Sanitaria também sobre aqueles poste a 

virar para não ter problema da água ali, porque já que vai fazer um arrastão, não podemos 

deixar criar ali, que ele se tornar pessoal, que fica bastante tempo ali na bocha, ali faz uma 

festinha, ali e o lugar do pernilongo, seria isso, muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa 

noite a todos e a todas, novamente Quero iniciar a minha fala prestando aí meus Sinceros 

sentimentos aí a família do nosso amigo Marcio Corilazo, conhecido como Márcio da 

produsol, teve um parente aí da sua esposa, muito próximo que venha falecer,  meus 

Sinceros sentimentos, gostaria também nesse momento parabenizando um grupo de 

internautas aí que nos acompanha assiduamente todas as seções, estão por dentro das 

pautas das sessões,  tem um grupo muito firme conosco e isso é muito importante para 

nossa cidade ver o trabalho dos vereadores, as nossas funções, importantes para nossa 

cidade, quero falar nesse momento da indicação feita por mim a n.22  que sugere ao poder 

executivo a implantação de um Museu Histórico Arqueológico, qual a importância desse 

Museu, os museus são importantes instrumentos de preservação da memória Cultural de 

um povo e responsáveis por seu patrimônio, serve também para pesquisa a partir da 

história e da conservação de objetos, tive analisando e também segue alguns pedidos de 

alguns professores da implantação desse Museu, da possibilidade desse Museu porque qual 

a importância disso na prática, veja bem a nossa história, nossa cidade, nós temos quantos 

anos já, quando a gente era aí distrito de Jardim Alegre, quando se iniciou o nosso 

patrimônio e nós vamos passando de gerações a gerações esse conhecimento mas 
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infelizmente vai chegar uma hora que eles vão se perdendo, vai se perdendo através das 

memórias,  a forma mais não é mais eficiente de se preservar a memória de uma cidade é 

através de um museu, o Museu Histórico, Nós temos aqui um exemplo aqui dentro dessa 

casa, o Mineiro sete vezes consecutivas Vereador, né Mineiro,  Quem sabe daqui 70, 80 

anos o tempo vai passar, vai ter alunos né da escola pesquisando sobre a sua história nesse 

museu, Olha que teve um vereador que foi eleito sete vezes consecutivo, recorde no Paraná 

e no Brasil, quanto a história nós temos no esporte, fotos que estão perambulando por aí, 

por lá, e poderia estar numa sala sendo preservada como um patrimônio, Nossa trabalhos 

da área da Educação também da cultura, desfile cívicos que teve na nossa cidade e nós não 

temos, será um espaço no município para estar guardando para estar valorizando esses 

momentos e conhecimento, eu não sei se é do conhecimento de vocês vereadores, mas ali 

no rio Ivaí, próximo de Porto Uba, o André morador de lá, ele deve saber bem que teve ali 

uma aldeia indígena próxima do Rio, encontra-se objetos indígenas até hoje naquela 

localização e se nós tivermos aqui um Museu Histórico e Arqueológico pode estar trazendo 

esses objetos e compondo ali no museu para estudo, para pesquisa e  valorizando a 

memória, nossa história, quantos prefeitos passaram, quantos lutaram pela independência 

desse município, tal quadro tem que estar guardado e isso tem que estar registrado essa 

história né, Eesse museu, encontra isso e além da as escolas que vão estar fazendo 

pesquisa eu vejo sempre a professora Vânia, professora de história correndo atrás disso aí 

professora de Lucineia  fazendo trabalhos em cima da história da nossa comunidade, a 

professora Lúcia Maciel faz um trabalho maravilhoso com ossos, montagens de voz e nós 

precisamos de um lugar para estar guardando todas essa memória da nossa cidade a nossa 

Cultura. Sobre o projeto da redação da Vila Rural II, muito bem colocado pela nossa 

vereadora Isabel, representante aí da Vila Rural II, Isabel a água chegou lá, já  chegando 

em todos os registros da Vila Rural, isso é maravilhoso, que vem de em conta a necessidade 

da Agricultura Familiar, aquelas famílias que estão lá, que vivem da Agricultura, vão ter 

uma melhor qualidade na produção dos seus alimentos, dos seus mantimentos lá, né, e 

agora da porteira para dentro, e nós não podemos esquecer também de agradecer o nosso 

deputado federal Diego Garcia que concedeu, Salvo engano ali, aproximadamente R$ 

250.000 para aquele projeto, para acontecer aquele projeto Na Vila Rural e tem que se 

estender também para Vila Rural I, temos que  pensando numa irrigação para Vila Rural já  

fechando essa situação aí, com agricultura familiar, quero também parabenizar o nosso 

município aí pelos cursos que estão acontecendo, acredito que já acabou o curso de 

instalação e Manutenção de ar condicionado, de 60 horas, vai se iniciar amanhã o curso de 

confeitaria 80 horas e técnicas em Panificação, também de 80 horas, e vai ter início no dia 

2/5/22 eletricidade predial de 100 horas, são cursos maravilhosos, jovens a partir de 18 

anos que vão ter oportunidade de estarem aprendendo, aperfeiçoando seus conhecimentos 

e por que não no dia de amanhã estarem  montando a sua pequena empresa, uma MEI e  

tratando da sua família e mais uma família ficando aqui dentro do nosso município, nós 

temos que começar primeiro pelo conhecimento, dando oportunidade aos nossos munícipes, 

Parabéns a administração, sobre o Ofício 95 da Secretaria de Saúde, departamento de 

vigilância em saúde, sobre o arrastão do combate à dengue, parabenizar o nosso município 

que não tem nenhum caso até o momento e nós acompanhamos aí pelas redes sociais os 

casos de dengue hemorrágica eu vi no Instagram esses dias, agora um jovem Universitário 

de 23 anos vítima da dengue hemorrágica,  não é brincadeira, nós pedimos aí a participação 

da nossa população, a colaboração com os funcionários com a Patrulha ambiental sempre 

vem acompanhando, que vai  passando, que colabore, que abre o portão, que leva esses 

resíduos, esses copo, essas tampa até o portão, que Facilite o trabalho do poder público, 

porque essa parceria, nós estamos tendo resultado, municípios vizinhos nosso, sofrendo 

com surto e o nosso município nenhum caso até o momento, e vamos trabalhar, e não 

vamos esquecer, pedir ao secretario de saúde e também para não esquecer das escolas, 

para  envolver tanto escolas municipais, quando estaduais, sempre participaram nesses 

momentos, fazendo trabalho cartolinas, entregando panfletos, nós temos que envolver, por 

que a criança, o jovem é o futuro, ele é o presente e o futuro, tem que  envolver nessas 

ações. Sobre o CONAI- conferência nacional de educação, a 4ª conferência Municipal de 

Educação que traz como tema inclusão Equidade e qualidade, infelizmente eu não vou poder 

estar presente, como presidente da Comissão de educação saúde e assistência social, mas 

acredito que algum Vereador, companheiro vai estar presente aí nessa conferência e nós 

temos que tratar a isso, avançar na educação, também com qualidade, com inclusão sobre 
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o projeto de lei n.005 do vereador Danilo, de sua autoria, parabenizar muito bem colocado 

que trata aí do cadastramento das Nascentes, proteção das meninas, nós sabemos a 

preocupação que é hoje, nós já tivemos guerras a respeito do petróleo, guerras comerciais 

e dizem os estudiosos cientistas que a próxima guerra será devida a água, a falta de água, 

temos muitas km2 de lâmina d'água, mas muitas vezes impróprias ao consumo humano e 

algumas vezes nós estamos enterrando Minas para produzir aí, mais meio de saco, um saco 

de soja, um saco de milho, nós temos que repensar isso aí, é um excelente projeto, 

Parabéns, acredito que vai estar passando Sem problema por essa casa, parabenizar 

também o secretario de esportes sobre, ele  apresentou para mim hoje, vai trazer, vai 

apresentar para os demais vereadores também, em fase de construção projetos de lei com 

várias atividades esportivas, E durante sua fala vereadora Isabel, que reivindicou a dança a 

Zumba, eu vi lá no projeto dele, tem a dança, tem a caminhada, tem futsal masculino 

feminino, futebol de campo, futevôlei,  é uma bateria de modalidade esportiva, parabenizar  

o Alex que chegou, menino novo, menino jovem e que com muita vontade, muita vontade e 

nós temos que apoiar ele para desenvolver um grande trabalho aí na área do esporte, do 

nosso município, seriam só essas minhas palavras, Desejo a todos uma excelente noite e 

um excelente semana; Presidente DANILO AUGUSTO BRANCO, gostaria de Justificar a falta 

do vereador, Presidente, ele ests acompanhando o pessoal lá em Carlópolis, onde eles vão 

estar visitando várias lavouras de café, com programa mulheres do café,  a câmara de 

vereador de Lidianópolis sendo bem representada com o nosso Presidente Odair, povo, e 

creio que ele vai trazer muitas novidades, junto com os agricultores, pedir a palavra 

também para falar sobre o projeto de lei, sobre as nascentes, é uma preocupação não só de 

Lidianópolis, mas de vários municípios né, esse projeto a gente ve o Dezinho trabalhando, 

fazendo a recuperação de minas,  esse projeto vem trazer legalidade  André para que o 

município possa ajudar tanto no material, tanto na mão de obra, no município para 

conservação e Recuperação de Minas e Nascentes,  assim, um projeto que eu creio que é de 

muita necessidade a nosso município Mineiro, haja visto que ano passado a gente passou 

por um período de seca e a gente não quer aqui ver acontecer de novo, eu acho que a 

gente cuidar das Nascentes, nossos netos, nossos filhos lá na frente, eu vou agradecer pedir 

a palavra também para parabenizar o Odirlei do Monte Alto, a Ana Maia, a Marlene, que 

estão fazendo aniversário hoje, são pessoas aqui do município, que Deus abençoe 

agradecer também o Wellington, Vilmar da rádio 87.9 Colina do Vale, fui convidado na 

sexta-feira para estar participando do programa Deles, hoje de manhã, foi muito bem 

recebido pela rádio Colina e recebi também Mineiro, um convite para mim fazer um 

programa de sábado, eles quer que eu faça o programa lá na rádio, aí dei Ok para eles eu 

creio que mais uns 15 dias a gente já vai  estar fazendo programa na rádio das 9 horas às 

10 horas da manhã, um programa, voltado para Lidianópolis, também pedi a palavra uma 

indicação poderia ter feito, falei com o prefeito final de semana, hoje a gente voltou a 

conversar,  fazendo uma obra, prefeitura esta fazendo uma obra, ali na rua São Paulo, 

perto da casa da Rosa, onde eles estão fazendo, colocando Manilha naquela rua para jogar 

lá embaixo, no córrego, porque ali sempre quando chove, o pessoal que tem Chácara lá 

embaixo,  bem complicado né, e eu liguei para o prefeito, mandei mensagem ao Prefeito, 

para ele solicita que a empresa esta fazendo ali, que coloque uma boca de lobo de 2 m né, 

que o sempre, o padrão é um método, porque ali o pessoal que mora ali perto, falou que vai 

muita água, não para comportar a água, para não perder o serviço, colocar as manilhas ali 

pediram essa reivindicação, passei para prefeito, ele vai passar para ir para Engenheiro, é 

gente ver a viabilidade disso, o Claudeir  já falou sobre o Ofício 124/2022 né, que é o 

CONAI, conferência nacional de educação, será dia 26 e 27 às 19 horas no centro de 

eventos, pessoal  convidado, vai ter Vereador representando a nossa câmara porque a 

educação, ela é em primeiro lugar, educação e saúde, sempre em primeiro lugar,  amanhã 

dia 26 e dia 27 às 19 horas, referente a indicação do professor Claudeir, vejo que é muito 

importante essa indicação, meu pai, quando morou aqui em Lidianópolis ele fez um livro 

para o Nelson Borges e toda a história do Nelson Borges, tanto na vida pessoal quanto na 

vida política, uma pessoa que sempre trabalhou em prol nosso município,  eu acho que é 

muito importante a gente ter essa história Mineiro, que nem o professor colocou da sua 

história na política, um vereador que foi 7 mandato consecutivo, não é para qualquer um 

não, aqui os alunos futuramente vai  pesquisando, eu acho importante a gente trazer a 

história do futebol, eu era pequeno, mas todo mundo fala do gol do time do Cruzeiro,  são 

Botafogo,  são historias que a gente traz a lembrança dos familiares, que a Isabel falou a 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 10/05/2022 às 23:32:32

                               4 / 5



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

5 

 

lembrança dos familiares que traz essa alegria para nós,  assim é muito importante 

município ter esse local, porque assim, para o senhor não é só nós do município que vão 

estar visitando, eu creio que final de ano, que tem mais pessoas de fora, que morou aqui 

em Lidianópolis, vai  aqui na cidade, eu creio que eles vão vir visitar esse local, porque ali 

tem ente familiar deles, descreve a história de Lidianópolis,  parabéns Professor, e isso aí é 

que eu digo, a gente tem que trabalhar com amor, pensando sempre na população para 

gente trazer coisas novas para o município, e nesse, trazer coisas novas, quero parabenizar 

a Paula Amorim e o Mano cabeleireiro, hoje eu estava lá no salão do Mano, conversando 

com ele chegou, quatro jovens do Porto Ubá, que  no pet e o mano explicando como que é 

a profissão do cabeleireiro,  a Paula  trabalhando na assistência social, Hoje teve essa ideia 

e levou esses quatro jovens e o mano explicou como que funciona, até uns, brinquei que eu 

ia cortar o cabelo deles, eles não deixou né, mas eu achei importante, menina até coloquei 

o meu escritório, a semana que vem eles vão estar fazendo uma visita lá no meu escritório, 

porque assim muito jovem com 16 anos, 15 anos, às vezes não tem nem noção do que quer 

ser quando terminar os estudos, e esse trabalho que a Paula vem  fazendo, vai trazer né 

conhecimento para essas crianças recente e lá na frente aí eu quero ser bancário quero ser 

um corretor de seguro para trabalhar, numa farmácia,  isso é muito importante para 

valorização dos nossos jovens, parabéns mesmo a Paula Amorim, ao Mano que foi o 

primeiro estabelecimento, que eles fizeram isso, tem que pegar o comércio todo de 

Lidianópolis, envolver agricultura que e a cidade, muito agrícola para gente incentivar esses 

jovens, até uma profissão , parabéns a Paula e o Mano, eu não tenho mais palavras,  vamos 

encaminhar para encerramento, declaro encerrada a 12ª sessão ordinária do dia 25 de Abril 

do ano de 2022. todos fique com Deus. que Deus abençoe a todas as famílias que estão 

acompanhando nos pelo Facebook. e a toda população de Lidianópolis. E, nada mais 

havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 

Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para 

análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

                 DANILO AUGUSTO BRANCO                    CLAUDEIR GORDIANO 

                         Presidente                                           1º Secretario 
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